
3 Pièces

68 m²

Réf. 85389721

595 000 €

Menton
Appartement à vendre (06500)
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Ce charmant appartement de 68 m² offre des vues panoramiques sur

la mer à couper le souffle et de belles hauteurs sous plafond. Il est situé

au 3ème étage d'un élégant immeuble Belle Époque, juste en face de la

mer,  au  cœur  de  Menton.  Cette  résidence  offre  un  style  de  vie  côtier

très pratique, à quelques pas du casino et de toutes les commodités.La

propriété  dispose  d'un  hall  d'entrée  spacieux,  d'un  espace  de  vie

lumineux avec une cuisine ouverte et  de magnifiques vues sur  la  mer,

d'une  chambre  principale  avec  une  salle  de  bains  et  des  toilettes

en-suite, d'une deuxième chambre, d'une salle ...

This  charming  68  m²  apartment  offers  breathtaking  panoramic  sea  views  and

beautiful high ceilings, located on the 3rd floor of an elegant Belle Époque building

directly across from the sea, in the heart of Menton. This residence provides a truly

convenient  coastal  lifestyle  within  walking  distance  of  the  casino  and  all

amenities.The property features a spacious entrance hall, a bright living area with an

open  kitchen  and  magnificent  sea  views,  a  master  bedroom  with  an  en-suite

bathroom  and  WC,  a  second  bedroom,  an  additional  bathroom,  and  a  separate

guest WC. It combines classic charm with ...

WALDHOF REAL ESTATE
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